

## 《单词百科:haemoglobin是什么意思?haemoglobin怎么发音?haemoglobin的解释和用法》

英语单词haemoglobin是什么意思?haemoglobin怎么读?haemoglobin怎么发音?简答网为您整理了haemoglobin的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



### haemoglobin怎么读

haemoglobin的读音:[ hi:m      gl      b    n]

### haemoglobin的意思

1、n.血色素;血红蛋白;

### haemoglobin的相关词组

1、 haemoglobin C 血红蛋白C

## haemoglobin的近义词

- 1、HB abbr.Heavy Barrel 厚膛壁身管;
- 2、hemoglobin n.血红素;血红蛋白;

## haemoglobin的双语例句

- 1、Anaemia is a condition in which there is a haemoglobin in the blood.

在一种特殊的遗传疾病镰形细胞贫血症中,红血球不是圆盘状而是镰刀状.

- 2、Other, less prominent buffers include proteins, phosphate, bone, and haemoglobin.

另外,缓冲系统中还包括不太重要的蛋白、磷酸、骨和血红蛋白.

- 3、The preparation of meat flavor by enzyme hydrolyzed pig haemoglobin was investigated.

研究了酶法水解猪血红蛋白制备肉味香精的工艺.

- 4、Anaemia is a condition in which there is a reduced concentration of haemoglobin in the blood.

贫血是在血液里血红蛋白的浓度减少的一种病症.

- 5、Having optimal haemoglobin levels helps the cells of the body receive sufficient oxygen.

血红蛋白的理想数量帮助细胞得到足够的氧.

- 6、Evaluation of the haemoglobin colour scale . [ see comment ] [ comment ] .

对 血红蛋白评价色标.

- 7、Numbers fall and those that are left shrink and contain less haemoglobin.

数量减少,那些剩下的被缩小,而且包含更少的血红素.

- 8、The haemoglobin molecule contains only four atoms of iron.

血红蛋白分子只含有四个铁原子.

9、Haemoglobin transports oxygen in the body.

血红蛋白负责氧在身体内的输送.

10、Fetal NRBCs show unique morphological characteristics and haemoglobin phenotype.

胎儿NRBC具有鲜明的形态学、免疫学特征.

11、The back wheel of my bike accidentally turned to an haemoglobin.

自行车后轮一夜之间弯成血红蛋白状.

12、How should leucocyte on the high side and haemoglobin on the high side do?

白细胞偏高和血红蛋白偏高该怎么办?

13、What is protein main effect? Haemoglobin and enzymatic what function do each have?

蛋白质的主要作用是什么?血红蛋白和酶各有什么功能?

14、Color is light, does haemoglobin slant can little person donate blood?

血色淡, 血红蛋白偏少的人可以献血么?

15、Are haemoglobin and hematid red blood cell met too much so appearance ah? Affect the body?

血红蛋白和血红细胞过多会怎么样啊? 影响身体吗?

以上是简答网为您整理的haemoglobin怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于haemoglobin的用法、haemoglobin的释义、haemoglobin的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/haemoglobin>